

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa atas berkat dan kasih-Nya sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Pemberian Vitamin E dan Vitamin C terhadap Kadar Malondialdehid Plasma Darah Tikus Putih (*Rattus norvegicus*) yang Dipapar Radikal Bebas melalui Pemberian Asap Rokok”.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, adapun pihak-pihak tersebut antara lain: Dr. Marham Sitorus, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan, bimbingan dan motivasi kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan; Dr. Asep Wahyu Nugraha, M.Si., Agus Kembaren, S.Si, M.Si dan Drs. Eddyanto, Ph.D. selaku dosen penguji yang banyak memberikan kritik dan saran demi perbaikan skripsi ini; Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik; dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staff Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dalam melakukan penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan ucapan terimakasih kepada Ayahanda Rasman Hutabarat, Ibunda Lantiana Sipahutar dan Abang/Kakak Penulis serta semua keluarga yang senantiasa berdoa dan memberi semangat, kasih sayang serta dukungan baik moril dan materil kepada penulis selama proses pelaksanaan penelitian hingga penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada kepada teman-teman di lingkungan akademik, khususnya kepada anggota Boru Ni Raja Squad Nita (teman satu bimbingan skripsi), Monika, Dona, Chichik, Esly, Yudika, Sabdaira, dan Jeshica yang telah memberikan semangat, doa dan masukan positif kepada penulis hingga skripsi ini dapat terselesaikan. Serta kepada teman-teman seperjuangan kelas Kimia Nondik 2015 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu untuk persahabatan baik yang terjalin sampai saat ini dan dukungan doanya. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman sekost Keysha; Apri, Eddie, Miranda, Shania, Riska dan semua

yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan semangat dan masukan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat menjadi referensi yang bermanfaat bagi pembaca atau peneliti dalam bidang pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, November 2019

Penulis

Rini Fitriani Hutabarat

NIM : 4153210010

